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【野球部 宮本部長】 

 

 

 

 

 

【ソフトテニス部 山下部長】 

 

 

 

 

 

 

【ソフトテニス部 岡本(仮)部長】  ※部長が決定していないため，岡本さんがインタビューに応じてくれました。 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【バレーボール部 大平部長】 

 

 

 

裏面に続

く☞ 

                                                             裏面につづく☞ 

今年度も半分が過ぎ，生徒会や部活動などの中心が３年生から２年生に引き継がれる時期になりまし

た。郷中生徒の活躍が増え，学校全体がますます活性化していくことを期待しています。 

 

 

〇結果はあまり良くなかったけど，みんな力を出した結果なので，もっと練習して勝てるようになりた

いと思いました。 

●新チームは，全員の心をひとつにして，全力で戦います！ 

 

 

〇新人戦は，あまり良い結果ではなかったし，みんなサーブがうまくいかなかったです。試合経験も少なく，緊張

して思っていたようなプレーができなかったので，これからは，緊張する場面でももっといいプレーができる

ようにしたいです。 

●新チームでは，県大会を目標に頑張る！ 

〇テニスのサーブのフォームやストロークのフォームを研究して，自分なりの打ちやすく強いサーブや

ストロークを手に入れることができました。しかし，本番でサーブなどのミスが少しあり，自分の未

熟さを改めて知ることができました。練習を積み重ね，もっと上を目指せるように頑張ります。 

●新チームは，まずは県大会に出場し，己の力を見せつけて全国大会目指して頑張りたいと思います。 

 

〇ミスが結構目立ちました。カットサーブや速いサーブをうまく返すことができなくて，１セットとられてしま

ったので，今までの練習にはなかったけど，カットサーブをとる練習をたくさんしたいです。新人戦を通し

て，一番自分たちに必要だなと思ったのは，「雰囲気作り」です。ミスをいつまでも引きずって切り替えが

できなかったので，ずっと暗い雰囲気でした。どれだけミスをしても「次，決めよう！」とポジティブに考え

られるように切り替えができるように頑張りたいです。また，以前，自分たちの試合の審判をしてくれた

人が，きちんとしてくれなくてイラっとしたこともあったので，自分たちが審判になったときは，大きい声

ではっきり言うようにしました。 

●新チームは，先輩として一年生を引っ張っていけるように頑張りたいなと思っています。部活動なので，

楽しいだけじゃダメだと思うので，きつい練習やたくさん汗をかく練習でも前向きに頑張っていきたいで

す。「みんなあいさつができて，常識があって明るい部活」と思ってもらえるようにしたいなと思います。

「いつでもみんな仲良く，笑顔でいること」を一番の目標にして，たまたま打てた球で勝つのではなく，練

習した成果を発揮して勝てるように頑張りたいです。 

 新部長さんたちに新チームになって初めての公式戦の感想

や部内のエピソード，抱負などをインタビューし，生の声が

聞けました。 



【バレーボール部 佐藤部長】 

 

 

 

 

 

 

【陸上競技部 星島部長】 

 

 

 

 

【体育科 菊本先生より】 

 

【剣道部 工藤部長】 

 

 

 

 

 

【吹奏楽部 長嶧部長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【美術部のエピソード 久保部長】 

保護者の皆様には，学校公開期間中お忙しい中，授業参観や制服アンケート，バザーにご協力いただ

きまして，ありがとうございました。また，地域の皆様には，たくさんの素敵なバザーの品物を提供し

ていただきましたことに，心からお礼申し上げます。 

 

〇試合では，前半に出せていた声が，後半になるとだんだん出なくなっていった。また，相手に点が入ると焦っ

てしまって，思い通りにプレーできなかった。でも，自分たちに点が入ったときは，全力で喜べた。 

●新チームでは，一人一人が声を出して，一生懸命に練習に取り組み，全力で試合に挑みたいです。そして，ひ

とつでも多くの試合に勝っていきたいです。 

 

〇大会に出場した２年生は，全員県大会出場で，1年生はデビュー戦の人もいたけど，新人戦のために練習を

頑張っていて，良い記録の人が多かったのでよかったです。 

●先輩方が引退して人数が少なくなったけど，新チームのみんなで県大会や全中を目標にどの部活よりも輝

いて，校長先生が焼肉をおごりたいなと思ってもらえるようなチームになるので，応援お願いします！ 

 

〇3年生の先輩が引退し，2年生が主体となって新人大会に挑み，今まで以上に成績を残すことができた。 

●新チームでは，2年生が中心になって，どの部活にも負けない結束力をもてる部活になるように頑張りたいと

思います。 

 

〇26人で演奏するのは青空コンサートが最初で最後だったので，２，３年生はできることを精一杯頑張りまし

た。１年生は初めての演奏会だったけど，しっかり音を出して一緒に演奏できました。ところどころミスもあ

ったけど，全員が悔いなく楽しく吹けました。演奏会のあとの反省会では，３年生の先輩からエールをもらい

ました。 

●新チームは，3年生が引退して１５人という少人数のバンドになったけど，音の厚みが減らないよう，ひとり

ひとりががんばりたいです。先輩からのエールを胸にこれからも愛されるバンドを目指して練習に励んでい

きたいです‼ 

 

〇毎年１０月から下校時に夜光たすきを着用していますが，美術部では美術室でたすきをかけるのです。その

時に先生が「タスキング」と言うので，部員からは「謎」と言われています。また，先輩がおもしろい名言を残し

てくれているのも忘れられない思い出のひとつです。例えば，「お前の顔だ！」です。 

●新チームでは，全員が作品に全力で取り組み，ひとつひとつ一生懸命に頑張って，メリハリのある活動がで

きる部活を目指します。 

 


